
 

 

社區警務 

路環信義福利會到訪海島警務廳

12 月 13 日，路環信義福利會何錦培會長一行四人到訪海島警務廳，獲梁

文偉警司接見。會上，來訪代表反映路環市區內之治安情況良好，惟人及車

的流量較過往增加不少，因此較關注區內治安及交通問題。本局已著令人員

在巡邏時加強留意有關情況，並將與各團體加強聯繫，確保路環社區的良好

秩序。

梁文偉警司與來訪代表會面情況


